

# PJS

## Daftarkan Bacaleg ke KPU NTB, TGM Fauzan : PKN Bidik Kursi Pimpinan di DPRD NTB

Syafruddin Adi - NTB.PJS.OR.ID

May 14, 2023 - 17:27



Mataram NTB - Pimpinan Daerah (Pimda) Partai Kebangkitan Nusantara (PKN) Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) telah usai mendaftarkan bacalegnya di Komisi Pemilihan Umum (KPU) NTB, sekira pukul 13.41 Wita, Minggu (14/05/2023).

Usai mendaftarkan bacalegnya, Ketua Pimda PKN NTB, TGH. Fauzan Zakaria menuturkan, PKN NTB sangat serius dalam Pemilu 2024 mendatang. Bahkan PKN NTB membidik kursi pimpinan di DPRD NTB.

"Kita yakin dan optimis bisa menaruh kader kami di Wakil Ketua Dewan Udayana. Tapi itu lagi, harus berjuang bersama demi kemenangan bersama untuk kemajuan masyarakat," katanya usai pendaftaran Bacaleg di KPU NTB.

Pria yang juga menjabat Ketua Organisasi Internasional Alumni Al-Azhar (OIAA) Nusa Tenggara Barat itu juga menjelaskan bahwa pengurus dan kader PKN NTB saat ini adalah orang-orang yang sudah memiliki jam terbang tinggi. Tokoh-tokoh yang sudah lama malang melintang di dunia aktivis, sosial dan dunia politik Nusa Tenggara Barat.

"Yang paling menarik, PKN ini sangat plural. Terdapat berbagai komunitas, lintas golongan, suku, etnis, dan agama yang semuanya disatukan oleh persaudaraan Nusantara," paparnya semangat.

Di satu sisi bagi TGM (Tuan Guru Millennial) sapaannya, kehadiran sosok Anas Urbaningrum di Partai Kebangkitan Nusantara menjadi salah satu Energi Penggerak yang memacu optimisme pengurus dan kader di berbagai penjuru nusantara. Mengingat Anas adalah politisi senior, yang sudah teruji dan terbukti memiliki pengalaman yang kuat dalam memenangkan partai politik.

"Bahkan Ketum kami, I Gede Pasek Suardika sudah menyatakan ke publik akan menyerahkan tongkat komando posisi ketua umum partai kepada Pak Anas. Jadi bagi kami di Pimda PKN NTB, hal ini sangat memberikan efek besar bagi pergerakan pemenangan. Kami siap bersama-sama memenangkan Partai Kebangkitan Nusantara di Nusa Tenggara Barat," tegasnya lagi.

Sementara itu Sekretaris Pimda PKN NTB, Abdul Hakim menambahkan bahwa kehadiran PKN tidak hanya untuk meramaikan politik Nusantara dan di daerah. PKN kata Hakim, berkomitmen menjadi partai pemenang dalam Pemilu 2024 mendatang.

"Terlebih saat ini Bang Anas Urbaningrum ini sudah ikut berkeliling, bersilaturahmi dengan berbagai kalangan di berbagai daerah. Jadi kami sangat optimis PKN bisa menempatkan kadernya di berbagai daerah, hingga Senayan," tukasnya. (Adb)